

Un musée qui a du chien !

par Isabelle Bagnoud Loretan

À Martigny, à 100 mètres de la Fondation Gianadda, vous serez étonnés par le Musée et chiens du Saint-Bernard.

Bernard de Watteville et son épouse Caroline ont créé une fondation dont le but est d'agir dans les domaines sociaux et culturels. Sollicités par Léonard Gianadda, ils se sont engagés avec enthousiasme dans le financement du Musée du Saint-Bernard et ses chiens. Ouvert en 2006, le bâtiment abrite de nombreux objets et pièces d'art en relation avec le col et l'Hospice du Grand-Saint-Bernard. Le clou de la visite ? Les célèbres chiens issus de l'élevage de la Fondation Barry. Douze ravissants chiots Saint-Bernard ont vu le jour en mars dernier et sont visibles tous les jours au musée.

Sculptures en verre

Hormis l'exposition permanente, le Musée du Saint-Bernard propose des expositions temporaires ambitieuses. L'hiver dernier, il présentait une sélection rare de sculptures d'artistes Inuit du Grand Nord québécois et canadien. En ce moment, l'exposition «Studio Glass» expose des sculptures d'artistes verriers mondialement connus en collaboration avec le Mudac de Lausanne. L'accent est porté sur la mise en scène des œuvres, grâce à des effets de sons et lumières. •

www.museesaintbernard.ch

Pratique :

- Restaurant, promenade le week-end avec les chiens, tours en charrette pour les plus petits.
- Randonnées organisées durant les week-ends de juillet et août 2014 à travers la forêt de Martigny (Samedi et dimanche, 2 randonnées de 45 minutes, départ à 14 h et 15 h).
- Musée ouvert tous les jours de 10 h à 18 h.



In Martigny, a hundred metres from the Gianadda Foundation, you will be surprised by the Saint-Bernard Museum and its dogs. Bernard de

Watteville and his wife Caroline have created a foundation whose aim is to work in social and cultural domains. Encouraged by Léonard Gianadda, they enthusiastically committed themselves to financing the Saint Bernard Museum and its dogs. Opened in 2006, the building houses numerous items and works of art relating to the Grand Saint-Bernard Pass and Hospice. The highlight of the visit? The famous dogs from the

Barry Fondation breeding programme. Twelve adorable Saint-Bernard puppies were born last March and are on show every day at the museum.

Glass sculptures

Apart from the permanent exhibition, the Saint-Bernard Museum has very ambitious temporary exhibitions. Last winter, the museum presented a selection of rare sculptures by Inuit artists from Quebec and the Canadian Far North. At the moment, the "Studio Glass" exhibition has sculptures by glass artists of world renown on show in collaboration with the Lausanne Mudac Museum. Particular emphasis is given to staging the works, through sound and light effects. •

www.museesaintbernard.ch

Practical information :

- Restaurant, weekend walks with the dogs, dogcart rides for small children.
- Treks through Martigny forest organised at weekends in July and August 2014 (Saturdays and Sundays, two 45 minute treks, leaving at 2 p.m. and 3 p.m.)
- Museum opening hours every day from 10 a.m. to 6 p.m.